



À PROPOS

DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW



LE SERVICE DE LA PAIE PASSE AU VERT

Linda Corbeil, directrice, Finances et Services administratifs

Le module « Relevé de paie » de Logibec vous permet de consulter vos relevés de paie, le courant et les précédents. Vous pouvez toujours les imprimer au besoin. Vous pouvez aussi entre autres, consulter vos déductions et salaires courants et cumulatifs depuis le début de l'année financière.

Grâce à toutes ses fonctionnalités, le module « Relevé de paie » de Logibec nous permet de passer au vert en plus de maximiser nos ressources humaines. En effet, comme nous l'avons déjà annoncé, le dernier envoi des talons de paie par courrier interne pour tous les employés détenteurs de poste se fera le 5 mai. Les employés de la liste de rappel et les employés en congé continueront quant à eux à recevoir leur talon de paie par la poste.

Le relevé de paie à l'écran est disponible le mercredi dans la matinée, la veille du dépôt de la paie dans votre compte bancaire. Un guide utilisateur est à votre disposition sur intranet pour vous indiquer comment consulter et imprimer votre relevé de paie à l'écran. Il explique aussi en détail toutes les informations que vous retrouvez sur votre talon de paie. Vous avez encore des questions? Communiquez avec le service de la paie au poste 6006.

INTERNET, INTRANET ET EXTRANET... DU CHARABIA? FAISONS LA LUMIÈRE!

Claire Roy, chef, Communications et Relations publiques

Internet est un réseau informatique mondial. Il est composé de réseaux nationaux, régionaux et privés. Ici aux Centres Batshaw, nous avons un site Internet (www.batshaw.qc.ca). Toute personne, partout dans le monde, qui a accès à Internet par le biais d'un ordinateur peut venir nous « visiter ». L'information que nous trouvons sur notre site est donc générale, elle s'adresse au grand public.

Nous avons aussi aux Centres Batshaw un **intranet**, c'est-à-dire un réseau informatique privé. Contrairement au site Internet, seulement les employés peuvent y avoir accès et ce, à partir de leur poste de travail, donc au bureau. Nous retrouvons sur intranet une foule de renseignements plus pointus utiles aux employés.

Il y a près d'un an maintenant, nous nous sommes dotés d'un **extranet**. Le principe de l'extranet est similaire à celui de l'intranet dans le sens où il s'adresse aux employés ou à d'autres groupes bien ciblés et que seuls ceux-ci y ont accès. Extranet est également un réseau informatique, mais auquel on a accès à travers le réseau Internet au moyen d'un serveur Web sécurisé. En d'autres mots, alors que nous avons accès à intranet par le biais de notre poste de travail, l'accès à extranet se fait lui à partir d'un site Internet.

EXTRANET? COMMENT S'INSCRIRE

Nancy Labrie, analyste informatique, SSIT, DFSA

L'extranet des Centres Batshaw permet aux employés d'avoir accès à de l'information pertinente quand ils sont à l'extérieur du bureau. Vous voulez vous inscrire? Rendez-vous sur notre site Internet (www.batshaw.qc.ca) cliquez sur « extranet » dans le haut de la page d'accueil.

Chaque employé a un compte extranet (à être activé) avec son adresse courriel professionnelle (prenom_nom@ssss.gouv.qc.ca). **Lors de la première connexion**, vous devez inscrire cette adresse et attendre le réacheminement du courriel automatisé qui donne la marche à suivre vers la confirmation d'authentification. Il est donc souhaitable de procéder à cette première étape par le biais de votre boîte de courriel Lotus Notes, et de finaliser votre inscription dans les heures suivantes toujours par Lotus Notes.

Si vous ne pouvez accéder à votre courriel professionnel (liste de rappel, congé prolongé, etc.) **pour la première connexion**, vous devez transmettre votre adresse courriel personnelle (de maison) au créateur de comptes en communiquant avec le support informatique et téléphonique au **514-989-1885, poste 1000**. Laissez bien vos nom et prénom complets, sans oublier... votre adresse courriel personnelle! Dans les 5 jours ouvrables, vous recevrez du système Octopus, un courriel confirmant la modification de votre profil extranet qui vous

permettra alors d'y avoir accès avec votre adresse personnelle au lieu de professionnelle. Bonne visite!

LE SERVICE DES BÉNÉVOLES AUX CENTRES BATSHAW

Courtney Sewell, agent d'information – Services bénévoles, Direction générale

À l'occasion de la Semaine de l'action bénévole, j'aimerais exprimer ma reconnaissance et mes remerciements aux nombreux bénévoles qui offrent leur temps sans compter aux Centres Batshaw. Des hommes et des femmes, des jeunes et des moins jeunes, de Montréal ou de ses environs, mettent leur temps au service des enfants et des familles dans le besoin, et le font avec tant d'enthousiasme.

Parmi cette masse de bénévoles, il y a un groupe remarquable qui mérite une mention spéciale : les employés des Centres Batshaw qui vont au-delà de leurs tâches quotidiennes et consacrent des heures bénévolement. Tant nos employés actuels que nos anciens employés apportent leur précieuse contribution au Service des bénévoles. De plus, plusieurs de nos employés ont recommandé des candidats exceptionnels qui ont grossi notre banque.

Juin – une période cruciale de l'année

Comme le mois de juin constitue un mois crucial du calendrier scolaire, nous accorderons la priorité aux demandes de tuteurs, jusqu'à ce que nous puissions répondre à toutes les demandes ou que nous ayons atteint la fin de la période d'examen. Toutefois en raison du nombre limité de tuteurs, certaines demandes pourraient rester sans réponse. Nous les mettrons donc sur notre liste, à l'automne, advenant qu'un tuteur soit toujours nécessaire.

À l'approche des mois d'été, n'oublions pas l'inactivité que les vacances créent chez les jeunes de la collectivité – et comme le dit le proverbe : « *Un esprit vacant est l'atelier du diable.* » Au cours des prochains mois, nous prévoyons donc une augmentation des demandes relatives au bénévolat de type grande sœur ou grand frère. J'invite tout le personnel à encourager les membres de leur famille, leurs amis et leurs proches à devenir bénévoles. Aucune compétence spéciale, ni formation ni scolarité ne sont nécessaires. Néanmoins, un bon cœur, de la patience et le désir de faire une différence dans la vie d'un enfant sont exigés. En allant sur notre site Internet, vous trouverez plus de renseignements sur le Service des bénévoles. Vous pouvez également communiquer avec moi, au poste 1234.

Nouvelle initiative de la Tablee des Chefs

LE COFFRE À OUTILS ALIMENTAIRES

Claire Roy, chef, Communications et Relations publiques

La Tablee des Chefs offre des ateliers culinaires pour les jeunes des centres jeunesse depuis 2008. Nos jeunes du campus de Prévost en bénéficient. La Tablee fait encore plus puisqu'elle vient de développer le projet Coffre à outils alimentaires. Il s'adresse à tous les jeunes de 17 ans suivis par un centre jeunesse. Les jeunes peuvent être hébergés, en famille d'accueil ou suivis dans leur famille. Le Coffre contribuera à développer leur autonomie alimentaire alors qu'ils se préparent à quitter nos services pour la vie autonome.

Le Coffre à outils alimentaires est en tissu rigide et il peut aussi être utilisé comme boîte à lunch. Il contient entre autres, un tablier, un DVD et un ensemble d'outils de cuisine de base utiles à la préparation de repas simples comme des tasses à mesurer, une cuillère de bois, deux spatules, une louche et un livre de recettes (en français seulement pour le moment).

Le Coffre à outils alimentaires a été rendu possible tout d'abord grâce au leadership de Jean-François Archambault, fondateur et directeur général de la Tablee des Chefs et à l'engagement de plusieurs partenaires. Le Secrétariat à la jeunesse y a consacré 105 000 \$, Québec en Forme 60 000 \$ et la Fondation Québec Jeunes 10 000 \$. La compagnie Trudeau a offert tous les outils et Transcontinental s'est chargé des livres de recettes.

Cette superbe initiative sera un outil de plus qui permettra à nos intervenants d'accompagner nos jeunes vers l'autonomie. Les défis d'une saine alimentation sont importants et particulièrement lorsque le budget est limité. Le Coffre espère donner un coup de pouce aux jeunes à l'aube de leur vie adulte!